Antrag Nr. 10-O-25-0104 Christa Wendelmuth- fraktionslos

Betreff:

Gefahrenzeichen "Kinder" vor dem Fußgängerüberweg mit Ampelanlage in der Wiesbadener Straße/Eleonorenstraße (Christa Wendelmuth)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob vor dem Fußgängerüberweg mit Ampelanlage in der Wiesbadener Straße/Eleonorenstraße das **Gefahrenzeichen 136 "Kinder" mit dem Zusatz "Schulweg"** angebracht werden kann bzw. wie man diesen Fußgängerüberweg für Schulkinder sicherer machen kann.

Die Wiesbadener Straße weist ein hohes Verkehrsaufkommen auf.

Alle Kinder, die den Schulweg zur Gustav-Stresemann-Schule über die Wiesbadener Straße nehmen, sei es mit dem Bus (aus Amöneburg kommend) oder zu Fuß, müssen den Fußgängerüberweg mit Ampelanlage gegenüber der Unterführung benutzen.

Es kommt hier des Öfteren zu Beinahe-Unfällen, bei denen die motorisierten Verkehrsteilnehmer die Rotphase des Fußgängerüberwegs missachten.

Mainz-Kastel, 01.11.2010

Wendelmuth